



Concours de la journée franco-allemande, bravo aux gagnants !

publié le 17/02/2024

Plusieurs élèves de 6ème se sont prêtés au jeu-concours de la journée franco-allemande en janvier et février. 5 lauréats ont remporté des lots grâce aux nombreuses réponses qu'ils ont pu collecter auprès de différentes personnes dans le collège.

Un grand bravo à : Daphnée, Mélodie, Justine, Alban (6ème E) et Nolan (6ème B).

Merci et félicitations également aux autres élèves qui ont participé.

Vous pouvez consulter le document joint pour réfléchir au choix de votre future deuxième langue vivante en 5ème.

Schöne Ferien ! Bonnes vacances !

L'ALLEMAND AU COLLÈGE

Exemples de thèmes

- En 1ère année:
 - Se présenter, la famille, les hobbies, les amis, l'école, la nourriture...
- En 2ème année:
 - La maison, le sport, la ville, les vêtements...
- En 3ème année:
 - ...et un échange franco-allemand
 - Les voyages, le cinéma, l'histoire de l'Allemagne de 45 à 90, ...

Pourquoi choisir l'allemand?

- Les élèves sont peu nombreux donc les conditions d'apprentissage sont optimales!
- Beaucoup de mots anglais ressemblent à l'allemand.
School - Schule
Finger - Finger
House - Haus
swimm - schwimmen
- L'Allemagne est le premier partenaire économique de la France. L'allemand est une des principales langues parlées en Europe.
- Il existe plusieurs programmes de mobilité gratuits entre la France et l'Allemagne permettant aux germanistes de pouvoir séjourner 1 mois, 2 mois et jusqu'à 6 mois en Allemagne.

L'allemand est une langue structurée et logique. La lecture est aisée car toutes les lettres se prononcent.

QR code



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.